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東方経済フォーラムニュース
 
プーチン大統領は極東経済フォーラムの全体会合で環アジア太平洋エネルギー協力
の創設に関する政府間作業グループの設置を指示しました。このプロジェクトの構
想にはロシア、中国、韓国、日本の企業が関わっています。ロシアは同プロジェク
トの全加盟国に長期供給契約を結んだ上で競争力のある特別価格で電力を供給する
準備ができています。またプーチン大統領は輸送インフラ開発についても言及し、
政府に対し新たに競争力のあるユーラシア大陸を横断する国際ルートを形成するよ
う指示しました。プーチン大統領は自身の発言の中で、極東の経済発展は成功して
いると指摘しました。同地域の工業生産の成長率は年間5％を上回っているとし、
これに対し国内全体の平均は0.3％であると述べました。
（タス通信）

プーチン大統領は極東経済フォーラムで、これまで待たれていた極東向けの電気料
金の引き下げについて宣言しました。そしてロシア下院に対し電気料金の現実的な
引き下げを法的に保障するよう期待していると述べました。
（RIAノーヴォスチ通信）

沿海地方のV.ミクルシェフスキー知事によれば、東方経済フォーラムの枠内で同地
方は50件の協定の調印を予定している。案件の内容は港湾施設の近代化、石炭・
ガスターミナル、物流センター、魚類加工工場や観光施設の整備など。
（Regnum通信社）
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韓国のパク・クネ大統領は極東経済フォーラム全体会合で「韓国は極東開発を活性
化するため、同地域の農業プロジェクト実現化に参加する用意がある。」と宣言し
ました。これには冷凍倉庫及び水産加工場設立プロジェクトが含まれています。
（「ガゼータ・ルー」）

東方経済フォーラム全体会合で、プーチン大統領は極東に同地域及び近隣諸国との
関係を展示する博物館を設立するよう提案しました。また人々が極東に住みたいと
思い、同地域に自らの子供たちの未来を見られるようになるためには、近代的な生
活環境だけでなく文化的環境も創設しなければならないと指摘しました。そして沿
海地方の州都であるウラジオストクにはすでに劇場が建設され、マリインスキー劇
場が分館をオープンしたほか、サンクトペテルブルグのエルミタージュ美術館、ロ
シア美術館、モスクワのトレチャコフ美術館が分館の設立を計画していることに触
れました。
（タス通信） 

極東での大規模プロジェクトを対象とした所得税の特例期間が延長されることに
なりました。プーチン大統領はしかるべき法改正を準備するよう指示しました。 
（「PRIME」）

 
極東開発基金は「コルマル」社に対し石炭採掘量の引き上げと現在の生産設備の拡
大のため最大70億ルーブルを融資する可能性を検討することになりました。しかる
べき協定が東方経済フォーラムで署名されています。
（タス通信）

 
トルトネフ副首相は東方経済フォーラムで開かれたロシア－韓国ビジネス対話の枠
内で、「韓国に向けたロシアの食料品輸出高は、今年前半で242％成長した。」
と述べました。

極東開発基金及び「アヴァンギャルド」工業団地はフォーラムで中小企業発展のた
めの製造・ロジスティッククラスタープロジェクトの共同開発に関する協定に署名
しました。
（RIAノーヴォスチ通信）

中国東部の琿春から沿海地方南部のザルビノ港を結ぶ高速鉄道ハイパーループの
建設は5年を要する見込みです。プロジェクトの費用はおよそ15億ドルにのぼりま
す。東方経済フォーラムで提示されたところによりますと、このプロジェクトは「
ルートが全長およそ65キロ、同プロジェクトの枠内での列車の平均速度は時速およ
そ740キロ」となるということです。
（ロシア・トゥデイ）
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「連邦産業貿易省は、「マツダ・ソラーズ・マニュファクチュアリング・ルス」と
エンジン製造工場の建設に関する協定に署名しました。産業貿易相によりますと、
新工場では年間およそ5万台のエンジンが生産されるということです。
（レンタ・ルー） 

 
三井物産モスクワ有限会社の目黒祐志社長は東方経済フォーラムで、「三井物産は
サハリン2プロジェクトの拡大に10億ドル以上を投資する用意がある」と宣言しま
した。
（Ren TV）

中国黒竜江省人民政府のリー・ハイタオ代表代行は東方経済フォーラムの中で、「
中国は中露企業発展のための金融プラットフォーム創設のイニシアチブを支持す
る。共同インフラ開発は、BRICSが設立した新開発銀行がこれを支援する用意があ
る」と伝えました。
（Rambler News service通信社）

極東ニュース

マガダン州では、「パヴリク」及び「ロジオノヴォ」金鉱床の2か所が同州初の優先
的発展地域になる見込みです。「アルラン」社及び地方政府が優先的発展地域創設
に向けた作業を開始しました。この優先的発展地域が創設されれば、「パヴリク」
鉱床の開発だけで1450億ルーブルを誘致することが可能となります。


